

ANTE LA ASUNCIÓN DE EDMUNDO GONZÁLEZ COMO PRESIDENTE DE VENEZUELA

Tras el contundente triunfo de la oposición venezolana en julio del pasado año, que fue una gran victoria electoral sobre un gobierno que no respeta los derechos humanos, mucho menos los derechos políticos, que no ha reconocido el resultado electoral y que pretenden el 10 de enero dar un paso más en la entronización de su criminal dictadura; como lo dijo Maduro, quieren mantener el poder por las buenas o por las malas, impidiendo que asuma el legítimo ganador que es Edmundo González acompañado de María Corina Machado.

Maduro está haciendo más allá de lo imaginable por parte de un dictador con aspiraciones de tirano que no cesa en su afán de perpetuarse en el poder. Para ello pretende torcer la voluntad de los hijos de la tierra de Andrés Bello. Pero ni las negativas a mostrar las actas electorales, ni el reconocimiento de las peores dictaduras; ni la brutal represión desatada los últimos cuatro meses, ni el secuestro del yerno del presidente electo como venganza por la derrota propinada en las urnas, detendrá la lucha de los venezolanos.

En este momento histórico para las Américas, es un deber de todo este continente reconocer el resultado de las presidenciales, exigiendo el respeto a la voluntad de las urnas. El poder debe ser asumido por el presidente electo, que según las actas a disposición es Edmundo González. Llamamos a todos los demócratas de Chile a defender la decisión democrática manifestada por el pueblo de Venezuela y exigir que Maduro y su banda dejen el poder porque ya es demasiado el daño que han hecho en su país y en todo el continente.

Los chilenos recuperamos la democracia usando el camino electoral y vencimos en un plebiscito, en que fue muy importante el respeto de la voluntad popular por parte de las fuerzas armadas. Por eso llamamos a la fuerza armada venezolana a respetar la voluntad manifestada por su pueblo, que logró cerca de cuatro millones de votos de diferencia para la oposición a Maduro y que, si hubiera votado la diáspora de ese país diseminada por el mundo, la diferencia se podría haber duplicado.

Valoramos las medidas comunicadas por el gobierno de Chile en orden a dar por finalizada la misión del embajador ante Venezuela, previamente expulsado por la dictadura chavista, basados en la intención de Maduro de mantenerse en el poder, denunciando textual: “como resultado del fraude electoral perpetrado por su régimen”.

Chilenos de todo el arco democráticamente consecuente, nos comprometemos a estar alertas por la recuperación de la libertad de Venezuela y exigimos que asuman el gobierno los legítimos ganadores de las presidenciales del 28 de julio del 2024, con Edmundo González como Primer Mandatario de Venezuela secundado por el gran liderazgo de María Corina Machado.

¡¡NOS SUMAMOS AL LLAMADO DE MARÍA CORINA MACHADO PARA EL #9Ene!!

Santiago, 8 de enero de 2025

Suscriben: -

1. **Ximena Rincón**
2. **Jaime Ravinet**
3. **Cristián Warnken**
4. **Karla Rubilar**
5. **Oswaldo Puccio**
6. **Jorge Tarud**
7. **Francisco Orrego G.**
8. **Iris Boeninger**
9. **Jorge Frei**
10. **Tomás Aylwin**
11. **Pedro García**
12. **Gabriel Alemparte**
13. **María Carvajal**
14. **Cristina Bastidas**
15. **Odette Morales**
16. **Darío Contador**
17. **Renato Munster**
18. **Cristián García-Huidobro**
19. **Patricio Strahovsky**
20. **Germán Guerrero**
21. **Álvaro Briones**
22. **Gabriela Riutort**
23. **Pedro Pablo Díaz**
24. **Claudia Menares**
25. **Loreto Becerra**
26. **María Alicia Ruiz-Tagle**
27. **Marta Canto**
28. **Ximena Marambio**
29. **María Teresa Cortes**
30. **Susan Sesnich**
31. **Patricia Barrientos**
32. **Isabel Rodríguez**
33. **Álvaro Clarke**
34. **Juan Carlos Latorre D.**
35. **Hernán Herrera**
36. **Manuel Inostroza**
37. **Hernán Herrera**
38. **Oscar Acuña**
39. **Alejandro Witker**

40. Carol Pinto-Agüero
41. Jaime Salas
42. Juan Guerra
43. Hernán Aburto
44. Marcos Salgado
45. Julio Bustamante
46. Claudio Román
47. Patricio Sesnich
48. Rodrigo Martínez
49. Sebastián Izquierdo
50. Enrique Morales
51. Santiago Venegas
52. Jaime Castillo